

Proceso electoral 2023



Tiempos de cambio
Formalizan aspiración hacia a la gubernatura

HERENCIA

"Juntos tenemos que proteger la herencia que hemos recibido de nuestros padres y abuelos"

LEGADO

"Juntos tenemos que demostrar el legado que queremos dejar a nuestros hijos", añadió

RESPONSABILIDAD

"A nuestra generación te toca convertir al estado en un lugar más justo y más próspero"

Reconoció a las dirigencias del PAN, PRD y Panal por la conformación de la coalición. TANIA CONTRERAS

Del Moral se registra como precandidata para Edomex

Primer paso. "Se trata de decidir por el cambio que nos permita vivir el presente que merecemos y construir el futuro que anhelamos, con talento para superar obstáculos y resolver problemas", señaló

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La priista Alejandra del Moral, quien hasta este lunes era la coordinadora priista por la Defensa del Estado de México, realizó su registro para la precandidatura a la gubernatura de la entidad.

Con el apoyo de la militancia priista, que lanzaba el grito "¡Ale, Ale, Ale!", este martes Alejandra del Moral formalizó su aspiración como precandidata única ante la Comisión de Procesos Internos del Comité Estatal del PRI.

Luego de entregar la solicitud respectiva, subrayó que este registro "es el primer paso para la victoria de las familias mexiquenses".

Acompañada por la senadora Beatriz Paredes Rangel, así como el líder estatal del PRI, Eric

Sevilla Montes de Oca, Alejandra del Moral reconoció a las dirigencias de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (PANAL) por la conformación de esta coalición, llamando a la militancia a ser valientes para reconocer lo que se debe cambiar y para ello se tiene que transformar la política.

"Debemos de ser valientes para reconocer lo que se debe cambiar, y para eso tenemos que transformar la política, que la política sea el espacio de propuesta, una fuente de soluciones a los problemas cotidianos de los ciudadanos; necesitamos una nueva visión de la política, que ponga los derechos y las necesidades de las y los mexiquenses en el centro de nuestro trabajo".

Proteger lo logrado

En este marco, Del Moral Ve la subrayó que a la gente no le importa si el gobierno es de izquierda o de derecha, pues a la gente lo que le preocupa es que sus problemas sean atendidos y sus carencias sean resueltas.

"Tengo la firme intención de proteger lo que hemos logrado y también de construir un mejor legado para nuestros hijos, con su apoyo voy a encabezar la lucha del PRI y de la alianza para honrar el objetivo común que nos une: proteger y defender a las familias mexiquenses", precisó.

Asimismo, destacó que "esto se trata de decidir por el cambio que nos permita vivir el presente que merecemos y construir el futuro que anhelamos. No bastan las buenas intenciones, necesitamos capacidad para lograr avan-

Y ADEMÁS

Asistentes al evento

Al acto también asistieron Ana Lilia Herrera Anzaldo, delegada del PRI; Mario Cervantes, líder de Nueva Alianza, y Agustín Barrera Soriano, delegado del PRD.

ces, talento para superar obstáculos y trabajo para resolver problemas".

Empoderamiento femenino

Señaló que esta precandidatura representa "el empoderamiento, la participación y la defensa de las mujeres, la alternativa que tiene la capacidad y la fuerza de ir hacia adelante". Resaltó que esta precandidatura repre-

senta "una nueva generación que ha impulsado la inclusión y el pluralismo", subrayando que ha ocupado cargos como presidenta municipal, diputada local y federal, además como presidenta del PRI estatal, entregando "buenos resultados".

"Cerremos filas una vez más, defendamos los 125 municipios como ya lo hemos hecho, somos todoterreno, nada nos espanta, nos somos nuevos y no somos novatos, estamos listos para enfrentar a los de enfrente y estamos listos para ganar todo lo que viene en el 2023".

"Me he preparado toda mi vida para trabajar y servir a la gente, a nuestra generación le toca convertir al Estado de México en un lugar más justo y mucho más próspero", concluyó finalmente la aspirante.



SE REGISTRA COMO PRECANDIDATA ÚNICA

Comienza el proceso para defender al Edomex: Del Moral

La tricolor reconoció que es de valientes admitir lo que se debe cambiar y urgió a transformar la política a favor de los mexiquenses

GERARDO GARCÍA

La priista Alejandra Del Moral Vela se registró como precandidata única, por lo que la solicitud fue declarada como procedente y en el mensaje, aseguró, que inicia el proceso para ganar la gubernatura mexiquense y encabezará la lucha del PRI y de sus aliados el PAN, PRD y NA.

Fue después de las 11:45 horas que Del Moral Vela presentó la inscripción ante Comisión Estatal de Proceso Internos (CEPI) que se instaló en el Comité Directivo Estatal (CDE), que es encargada de llevar a cabo el proceso interno de selección y definición de la candidatura del tricolor.

Entre porras, gritos y aplausos, Del Moral Vela consumó su registro a la precandidatura de su instituto político, al que acudió ataviada con un saco color rojo y una blusa blanca.

Tras declarar el CEPI procedente el ingreso del registro al no haber otros, la priista originaria de Cuautitlán Izcalli, ratificó su lema de que "busca a valientes y hará la defensa de lo que se ha construido en la entidad y tener un estado más justo".

Aceptó que es de valientes admitir lo que se debe cambiar y urgió que se debe transformar la política a favor de los mexiquenses.

"También necesitaremos a todos y todas las valientes listos para hacerlo. También debemos de ser valientes para reconocer lo que se debe de cambiar y pa-

ra eso debemos de transformar la política, que la política sea el espacio de propuestas, una fuente de soluciones a los problemas cotidianos de los ciudadanos, necesitamos una nueva visión de la política que ponga los derechos y las necesidades de las y los mexiquenses en el centro de nuestro trabajo", declaró.

La exsecretaria de Desarrollo Social no sólo fue apoyada por la militancia del PRI, sino por los liderazgos del PRD, con el delegado federal, Agustín Barrera Soriano y de NA su presidente, Mario Alberto Cervantes Palomino, además de la senadora de la República, Beatriz Paredes Rangel, así como sus familiares.

Del Moral Vela una vez más convocó a cerrar filas y defender a los 125 municipios mexiquenses, para demostrar que son imparables y es que, enfatizó, que su fuerza es la alianza.

"Demostremos que somos imparables porque nuestra fuerza está en la alianza que tenemos con los ciudadanos mexiquenses, esta elección, está se trata de las personas, de las y los mexiquenses

valientes", externó.

Una vez que Del Moral Vela realizó su inscripción desde el 18 de enero y hasta el 12 de febrero, tendrá actividades.

Será en el último día que se tendrá la Convención de Delegados, para definir la candidatura y será declarada la validez del proceso.

Al respecto, el dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, recordó que el CEPI tendrá 24 horas para reconocer a Alejandra Del Moral Vela como precandidata y ella tendrá que elegir qué municipios visitará en 26 días para exponerse ante la militancia y delegados municipales, aunque estará en todas las regiones.

Apuntó que ella ya renunció al cargo de coordinadora para la Defensa del Estado de México y su inscripción única demuestra la unidad y madurez que existe en el partido que trabajó desde hace 10 meses y cumplió con todas las metas establecidas.

Adelantó que la Convención de Delegados no se celebrará en Toluca y podría ser alguna demarcación de la zona Oriente del Estado.

Luego de que el PRI, PAN, PRD y NA consumaron la alianza, se estableció que el primero es quien designará la candidatura para la elección a gobernador del 4 de junio.

Cabe recordar que desde el 14 de enero iniciaron actividades de la etapa de precampaña y en Morena, PT y PVEM con la precandidata Delfina Gómez Álvarez ya han hecho actos masivos con su militancia.



El comité priista tiene 24 horas para validar a Del Moral como precandidata única

“Nada nos espanta, estamos listos para ganar todo en el 2023”

Se registra Alejandra Del Moral como precandidata a la gubernatura del Edomex

ALMA RODRÍGUEZ

Siendo aspirante única, Alejandra Del Moral Vela se registró como precandidata a la gubernatura del Estado de México. Ante miles de militantes y simpatizantes reunidos en el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), dijo ser una mujer valiente, preparada y de resultados.

Tras instalarse la sesión de registro de postulantes a la precandidatura a la gubernatura mexiquense, la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI, recibió de manera personal la solicitud de Alejandra Del Moral, para participar en la contienda electoral, a quien le pidieron estar pendiente de la publicación del dictamen correspondiente.

Al tomar la palabra, afirmó que esta elección es de valientes, de medir quién tiene la experiencia y la energía para sacar adelante al Estado de México, por lo que dijo, la coalición “Va por el Estado de México” será quien represente el verdadero cambio.

“Nosotros somos el cambio, porque representamos el empoderamiento, la participación y la defensa de las mujeres, porque somos la



FOTO: ESPECIAL

alternativa que tiene la capacidad y la fuerza de ir hacia adelante, somos el cambio, porque representamos una nueva generación, somos referente de inclusión y pluralismo, somos el cambio, porque ganaremos con la sociedad y gobernaremos con la ciudadanía”, exclamó.

Apoyada también por las dirigencias estatales del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NAEM), hizo un llamado a la unidad y a cerrar filas una vez más para defender los 125 municipios.

Indicó que, para alcanzar un esta-

do más justo y próspero, no basta las buenas intenciones, sino se requiere capacidad para lograr avances, talento para superar obstáculos y trabajo para resolver problemas, adquiriendo el compromiso de construir un gobierno honesto que sea abierto, transparente y responsable con la ciudadanía.

“Somos todo terreno, nada nos espanta, no somos nuevos y no somos novatos, estamos listos para enfrentar a los de enfrente y estamos listos para ganar todo lo que viene en el 2023”, dijo.

PALOMEA PRI REGISTRO

- El Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Estado de México a través de la Comisión Estatal de Procesos Internos (CEPI) dictaminó procedente el registro de Alejandra Del Moral Vela que la acredita como precandidata única del partido a la gubernatura del Estado de México para el periodo 2023 - 2029.
- Durante el periodo comprendido conforme a la base octava de la convocatoria, la CEPI realizó la sesión de registro para las y los aspirantes a la precandidatura a la gubernatura del Estado, para la entrega de la solicitud de manera personal.
- Una vez concluida la revisión de los documentos, Marcela Velasco González, presidenta de la CEPI publicó el dictamen procedente en los estrados físicos del Comité Directivo Estatal del PRI. De esta manera, Alejandra Del Moral Vela cumple a cabalidad con los requisitos señalados por el orden jurídico que regula este proceso interno, mismo que tiene carácter definitivo.



Se registró Del Moral como precandidata

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Convocó a la unidad y a la valentía para defender el Edomex, dijo inicia el proceso para ganar

A la unidad y a defender al Estado de México con valentía, convocó Alejandra del Moral Vela, tras registrarse como única precandidata del PRI para la gubernatura estatal, con el propósito de contender en las elecciones del próximo 4 de junio.

"Hoy inicia el proceso para ganar la gubernatura del Estado de México, hoy inicia nuestro triunfo. Estamos aquí reunidos para dar el primer paso en lo que será la

victoria de las familias mexiquenses".

En la sede del Comité Directivo Estatal (CDE) del tricolor, en Toluca, donde se dieron cita cientos de militantes y simpatizantes de La Paz, Cuautitlán Izcalli, Iquípilco, Tenancingo, Chicoloapan, Axapusco, Atizapán, Otzolotepec e Ixtapaluca, quienes portaban pancartas de respaldo e incluso figuras alusivas a Del Moral Vela, enfatizó que la precandidatura pertenece a toda la militancia, de la que proviene y se siente orgullosa.

"Nosotros somos la alternativa que tiene la capacidad y la fuerza de ir hacia adelante. Somos el cambio porque representamos a una nueva generación, ganaremos con la sociedad y gobernaremos con la ciudadanía", expresó.



LUIS RODRÍGUEZ

"Nosotros somos la alternativa que tiene la capacidad y la fuerza", dijo.

Al evento se dieron cita Mario Cervantes Palomino, dirigente de NA, y Agustín Barrera, delegado político del PRD.

Al acudir a la sesión de registro, ante la Comisión Estatal de Procesos Internos del tricolor, hizo entrega de la documentación correspondiente.

Antes del medio día y con la única presencia nacional de Beatriz Paredes Rangel, senadora de la República, así como el

líder estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, recibió la constancia correspondiente con la presencia de su esposo Mariano González y de sus padres.

Luego, a las doce del día, cerró formalmente el período de recepción de solicitudes. La Comisión de Procesos Internos del tricolor recibió una sola solicitud de registro. En las próximas horas se calificará su procedencia o improcedencia de la que presentó Alejandra del Moral y se estima hoy inicien la precampaña.

Minutos después, Del Moral Vela aseguró que inicia el proceso para ganar la gubernatura estatal.

TOLUCA

Procedente registro de AMV a precandidatura

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Estado de México a través de la Comisión Estatal de Procesos Internos (CEPI) dictaminó procedente el registro de Alejandra del Moral Vela que la acredita como precandidata única del partido a la gubernatura del Estado de México para el periodo 2023 - 2029.

Durante el periodo comprendido conforme a la base octava de la convocatoria, la CEPI realizó la sesión de registro para las y los aspirantes a la precandidatura a la gubernatura del Estado, para la entrega de la solicitud de manera personal.

Registro único

Durante la sesión realizada en el Comité Directivo Estatal (CDE) del Revolu-

Registro a la precandidatura

Ante militantes priistas, Alejandra del Moral Vela presentó su registro como precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México, para el periodo 2023-2029.

cionario Institucional, se presentó un solo registro por Alejandra del Moral Vela para participar en el proceso interno de selección y postulación de la candidatura a la gubernatura del Estado de México para el periodo constitucional 2023 - 2029.

Posteriormente, la Comisión Estatal de Proce-

sos Internos con base en la convocatoria, dentro de las 24 horas posteriores al término de la jornada de registro, evaluó la acreditación de los requisitos para expedir el dictamen sobre la solicitud de registro de la aspirante única.

Cumplió requisitos

Una vez concluida la revisión de los documentos, Marcela Velasco González, presidenta de la CEPI publicó el dictamen procedente en los estrados físicos del Comité Directivo Estatal del PRI. De esta manera, Alejandra del Moral Vela cumple a cabalidad con los requisitos señalados por el orden jurídico que regula este proceso interno, mismo que tiene carácter definitivo.



Se cumplió a cabalidad con los requisitos señalados que regulan este proceso interno.

Del Moral, precandidata única del PRI en Edomex

Es registrada también como aspirante de Va por México; alianza representa la defensa de las mujeres, afirma. Líderes estatales de PRD y NA asisten a acto

ELECCIONES 2023
EDOMEX

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Alejandra del Moral Veda es la candidata para contender por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México para el periodo 2023-2029 y por la alianza Va Por México. Durante su registro afirmó que nació, creció y se formó en esta entidad para defenderla, y llamó a la militancia a trabajar para ganar en 2023.

"No somos nuevos y no somos novatos, estamos listos para enfrentar a los de enfrente y para ganar lo que viene en 2023. Demostremos que somos imparables, porque nuestra fuerza está en la alianza que tenemos con los ciudadanos mexiquenses, esta elección se trata de las y los mexiquenses valientes que buscamos un mejor futuro para nuestro estado", subrayó.

En punto de las 11:45 horas, la única aspirante a la candidatura por este partido entregó su documentación a los integrantes de la Comisión Estatal de Procesos Internos y, por la tarde, se dictaminó procedente el registro para arrancar con la precampaña prevista a realizarse en el municipio de Hueyocotlán el próximo 18 de enero y concluir el 12 de febrero.

Del Moral aseguró que hoy inicia el proceso para ganar la gubernatura. "Estamos reunidos para dar el primer paso de lo que será la victoria", dijo en su discurso. Indicó que se requiere una nueva visión de la política que ponga los derechos de los mexiquenses en el centro, y resaltó que ha recorrido la entidad y caminado por ella, por lo que tiene claro que a la gente no le importa si el gobierno es de izquierda o de derecha, sino que sus carencias sean resueltas y sus problemas atendidos.

Mencionó que la alianza representa el empoderamiento y defensa de las mujeres, además de que son la alternativa que tiene la fuerza para ir adelante: "Somos referente de inclusión y pluralismo".

A la sede también acudió la senadora Beatriz Paredes Rangel, Eric Sevilla Montes de Oca, dirigente estatal del tricolor, la dipu-



Durante su registro, Alejandra del Moral afirmó que la alianza entre PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza es referente de inclusión y pluralismo, además, los convocó a cerrar filas para defender al Estado de México.

tada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, entre otros priistas.

Recordó que ha sido alcaldesa, diputada local y federal, así como presidenta del PRI. "Tengo el orgullo de haber cumplido siempre, de haber entregado buenos resultados a México y los mexiquenses, juntos hemos logrado grandes batallas y hoy quiero convocarlos de nuevo a cerrar filas, una vez más defendamos los 125 municipios", expresó.

Luego agradeció a los presidentes del PRD y Nueva Alianza, quienes estuvieron presentes; Del Moral hizo lo propio con Anuar Azar, líder estatal del PAN.

Del Moral recalcoó que la elección se trata de quien tiene la experiencia y energía para sacar adelante el estado: "Soy una mujer valiente, sobre todo con un profundo amor por la tierra mexiquense, nacida, criada, hecha y mi vida va por el Estado de México".

Afirmó que se ha preparado para trabajar y servir a la gente, a nuestra generación le toca convertir el estado en un lugar más justo y próspero, y llamó a la militancia a proteger la herencia de los padres y abuelos, y el legado que buscan dejar a sus hijos.

"Todos los días beso a mis hijos de 10 meses para despedirme y les dedico mi esfuerzo, y a por mis hijos, va por sus hijos y va por el Estado de México", exclamó. ●

Delfina llama a la militancia a la unidad; pide no confiarse



Delfina Gómez recorrió el Mercado de Chalco.

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Al recorrer mercados y colonias del municipio de Chalco, Delfina Gómez, precandidata única de Morena, PT y PVEM a la gubernatura del Estado de México, llamó a la militancia a ir unidos desde el arranque de la precampaña y no confiarse porque "la ciudadanía reclama una luz de esperan-

za para mejorar sus condiciones de vida".

Durante su visita a dicho municipio, la ex titular de la SEP señaló que la meta es acabar con 100 años de corrupción en la entidad. Afirmó que se requiere unión, trabajar juntos para lograr el objetivo y de esta manera apoyar a la ciudadanía tan desatendida, sobre todo en la zona oriente.

"Vamos muy bien, estamos bien, pero no nos podemos confiar, ellos tienen un largo colmillo para hacer cosas deshonestas; eso provocó que hace seis años nos robaron lo que en derecho nos correspondía. Por eso vengo a decirles a los militantes y simpatizantes que vamos a trabajar duro y que tenemos esa gran oportunidad", dijo.

La precandidata inició un acercamiento con simpatizantes y militantes en las calles, a su paso por el tradicional Mercado de Chalco, entre comercios de legumbres, frutas, carnes y cereales. ●